

## EDITORIAL

*Uno de los principales propósitos en que actualmente se encuentra empeñada la Facultad de Enfermería de la Universidad de Antioquia es el de dar un impulso decisivo a la actividad investigativa con la participación de sus estamentos básicos: profesores y estudiantes. La meta es lograr que la investigación sea efectivamente una actividad fundamental que oriente el proceso enseñanza-aprendizaje y posibilite la necesaria vinculación a la sociedad en la búsqueda de soluciones a sus problemas.*

*Consecuente con estos principios, la Facultad ha venido desarrollando un conjunto de actividades, orientadas a la creación de las condiciones académicas, administrativas y presupuestales que favorezcan la investigación. Entre las actividades académicas se destacan especialmente la organización (en asocio de ACOFAEN) del Cuarto Coloquio Nacional de Investigación en Enfermería y la publicación de esta revista.*

*En la preparación del Cuarto Coloquio, la Facultad no ha aborradado esfuerzo alguno. Conscientes de su trascendencia, desde un principio nos avocamos de lleno a su organización. En esta tarea hemos introducido algunos cambios respecto a los Coloquios anteriores tratando de aprovechar al máximo las oportunidades que ofrecen estos eventos, de consolidar y promover aún más la investigación de Enfermería a nivel nacional.*

*Con la aparición de este primer número de la revista "Investigación y Educación en Enfermería" damos también un importante paso adelante en el fomento de la actividad investigativa. A través de nuestra revista tenemos ahora la oportunidad de divulgar mejor las labores que la Facultad viene cumpliendo en todos los campos, particularmente en los de la investigación y la docencia.*

*Con ella no sólo podremos dar a conocer los resultados de muchos trabajos que hasta el momento permanecían inéditos, sino que, estimularemos también nuevas producciones.*

*Así pues, los dos acontecimientos señalados coinciden tanto en el tiempo como en el propósito que los anima: ambos contribuyen positivamente al avance de la investigación en Enfermería.*